

Francières ➤ Concert samedi 22 janvier

Trois musiciens vous invitent en Europe centrale

Comme chaque année, «Musiques en campagne» et la mairie proposent un spectacle. L'entrée est libre.

C'est à un voyage rythmé que vous invite, samedi 22 janvier à 20 h 30, la mairie de Francières et l'association «Musiques en campagne» ! La salle polyvalente de la commune accueillera un spectacle baptisé «L'heure exquise, danses et romances» : deux mezzo soprano - Emmanuelle Biscara et Anne Gotkovsky - et un accordéoniste, Michel Glasko, vous guideront vers des mélodies russes et polonaises, des tangos argentins, sans oublier les chansons françaises. Un programme complet pour le traditionnel rendez-vous de l'année proposé par la mairie de Francières.

«Chaque année, au moment des vœux, la municipalité offre un spectacle destiné aux habitants de Francières, mais pas uniquement, en partenariat avec l'association «Musiques en campagne», note Monique Equoy, la vice-présidente de la structure.

Un spectacle inspiré de Jean Ferrat le 26 mars

Cette association, qui va souffler ses six bougies, a pour mission de faire connaître la musique sous toutes ses formes en milieu rural. «On pourrait dire que le mot d'ordre de l'association est de faire venir la musique aux habitants des zones rurales», résume Monique Equoy.

Ils sont environ 70 adhé-



Samedi 22 janvier, Emmanuelle Biscara, Anne Gotkovsky et Michel Glasko vous proposeront un spectacle coloré à la salle polyvalente de Francières.

rents venus du canton d'Estrées-Saint-Denis mais aussi du Compiègnais ou de Clermont à vouloir défendre l'objectif de «Musiques en campagne». L'association organise de nombreuses manifestations, «de quatre à six concerts par an, qui ont lieu à 80 % dans la salle polyvalente de Francières ou à l'église du village», complète la vice-présidente.

Pour pouvoir accueillir au mieux les musiciens conviés, l'association a acheté un piano en 2006. Elle collabore également avec l'atelier musical intercommunal de l'Oise et intervient gratuitement auprès des publics scolaires,

mais aussi des aînés.

«Chaque année, nous proposons un spectacle à destination des clubs des aînés de Francières et d'Estrées Saint Denis : le club de la «Fleur des champs» et celui du «Soleil d'Automne», poursuit Monique Equoy.

Le prochain rendez-vous de l'association sera un spectacle inspiré de Jean Ferrat le 26 mars à la salle polyvalente de Francières, donné par Eléonore Bovon. Un trio de musiciens sera présent sur scène. «Et parmi eux, un pianiste qui est ancien Compiè-

gnais, souligne Monique Equoy. Quand nous le pouvons, nous essayons d'inviter d'anciens habitants du secteur».

CÉLINE SOI.

* Contacter l'association : Claude Violet, président, Monique Equoy, vice-présidente, Jacqueline Beaufrère, secrétaire, Marie-Luce Dehu, trésorière. Adresse postale : mairie de Francières.

Mail : monique.equoy@sfr.fr ou 03 44 41 32 75.

Lien vers un extrait du spectacle : WWW.lebonhommepicard.fr